



高小だより

津市立高茶屋小学校
令和4(2022)年11月



NO.2

実りの秋です。学校編

校外学習編では、主に行事についてお知らせしましたが、学校でも子どもたちの日々の学習を充実させるため、授業公開や出会い学習などに取り組んでいます。

《南郊中学校区人権授業公開》11月2日



3年生では、自他ともに認め合い、一人ひとりが大切にされる仲間作りを目標に、人権について学習を進めています。

10月13日には、外国につながりを持つ地域の方にお越しいただき、お話を聞かせていただきました。講師の先生のお子さんも高茶屋小学校出身です。日本に来て、うれしかったことや苦勞されたことを聴かせていただき、子どもたち自身、自分がどんな人になりたいかを考える機会をいただきました。その他にも様々な取組を行い、11月2日には中学校区の先生方にもお越しいただき、3年生の授業を参観していただきました。事後の研修会にも参加していただき、中学校区として大切にすべきことを確認しました。目に見える困り感に対して子どもたちはよく気が付くし、対応もできますが、これからはさらに目に見えない困り感に気がつくことができ、行動できるようになってほしいと思います。



《社会を明るくする運動作文、入賞おめでとうございます！！》



5年生の児童が上記の作文コンクールで見事入賞し、津市自治会連合会長賞をいただきました。自分の経験を振り返って、これからの社会について考えたことを作文にまとめてくれました。

皆さんも来年度以降、ぜひ挑戦してみてください。

